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　平成28年 4 月14日（木）午前10時より名古屋木材会館において、木材業界に永年勤務され、他の模範となる名
古屋木材組合員各社従業員の方々に対する表彰式が開催された。
　川村寿男文化厚生副委員長の司会進行のもと、鈴木和雄組合長の主催者挨拶の後、名古屋市長表彰、名古屋木
材組合長表彰が行われ、賞状及び記念品が手渡された。
　その後、市長（代理　市民経済局　田川哲哉産業企画係長）からの祝辞が述べられ、受賞者を代表して式守正
光氏（名古屋木材㈱）が謝辞を述べた。
　受賞者は次のとおりです。（敬称略）

平成28年度模範従業員・優良自動車運転者表彰式開催

市長賞（勤続年数30年以上）

・式　守　正　光
・長　瀬　康　信

名古屋木材㈱
㈱　山　　西

・伊　藤　雄一郎
・渡　邉　紀　和

㈱　山　　西
㈱　山　　西

組合長賞（勤続年数15年以上）

・東　川　康　充
・澤　田　仁　美
・高　木　五　月
・高　羽　善　平
・平　野　　　徹
・原　　　真　也

上 地 木 材 ㈱
㈱ サ ン コ－
㈱東海木材相互市場
㈱フルハシＥＰＯ
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

・ 武　藤　直　美
・勝　矢　吉　雄
・荒　井　美和子
・櫻　本　恭　司
・瀬　尾　秋　児
・鎌　田　幸　和

上 地 木 材 ㈱
材 惣 木 材 ㈱
㈱東海木材相互市場
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

・木　下　義　和
・鬼　頭　健　一
・谷　口　直　子
・中　島　敬　幸
・坂　本　要　二
・長　田　芳　之

㈱ サ ン コ－
材 惣 木 材 ㈱
㈱東海木材相互市場
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

優良自動車運転者（10年以上無事故無違反）

   該当者なし
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　「さわやかとーく」には恒例となっています名古
屋木材青壮年会平成28年度会長の梶田明孝氏をお招
きしました。名古屋木材青壮年会の会員は現在33名。
今年度は 3 名の新入会員が増えています。
厳しい環境が続く木材業界ですが、青壮年会は次の
時代を担う大きな力として期待されています。今年
度は 1 年前倒しで60周年記念関連行事を行い、いよ
いよ 3 年先、平成31年の全国大会に向けた準備が進
みます。
　　　　　　　　　　　（聞き手は大平広報委員長）

　̶4月の総会で会長に就任され、この会をどう進
めていこうと思っていますか。
　梶田　昔は100名もの会員がいた時代があったと
聞いていますが、業界の環境変化も大きく、現在は
会員の確保が全国でも大きな課題です。2年後には
愛知県から全国会長を選出して、全国大会を開催し
なければなりません。愛知県では名古屋、豊橋、新
城の 3 会団しかありませんから、名古屋への期待も
強くなります。全国大会もみなさんの力をお借りし
て、ぜひ成功に結びつけたいと思っています。東京
オリンピック開催の前の年になりますね。
　今年は、その前段階として50周年よりは規模を縮
小して60周年を記念した関連行事を年間行事に組み
込んで行う予定です。本来は来年度ですが、全国大
会という大きな行事の準備もありますので、前倒し
で行います。とくに式典などは行わず、来年の2月
に簡単な祝会と記念誌発行を計画しています。これ
に対しては、60周年実行委員会をつくり、その他の
委員会の皆さんとも話し合いながら、着実に実行し
ていきたいと思っています。
　̶会長スローガンは何でしょうか。
　梶田　私はなんと言いますか、  間があるというか、
ゆっくり行動するタイプで、これまでの会長をされ
た皆さんのように、リーダーシップをとっていくこ
とがあまりうまくありません。ですから何事にも俊
敏に決断と行動ができるよう、スローガンは「瞬発
力を身につけて」としました。もちろん、自分のい
いところは残していきたいと思っています。
　今年度は、尾形前会長をはじめ皆さんの努力で、
新会員が 3 名入会します。会員数が33名といっても
実際の参加会員は半分ほどですから、今年度から正
会員、特別会員に加え、賛助会員も新設して財政面
でも会の強化を図っていくつもりです。
　̶木材業界に入った時はどう感じましたか。
　梶田　大学を卒業してから他業種の企業に入って

働き、28才で父の
会社に入りまし
た。平成11年だっ
たと思いますが、
平成バブル崩壊の
後で景気も悪く、
社会も厳しい状況
でした。それから
17年経ちますが材
木屋さんの数は減
るし、厳しい時代
が続いていますね。
　私の会社は材木屋ではなくて建材や住宅機器など
を扱う流通業ですが、商品の種類などの知識はあっ
ても、木材をどう挽いて、どう使うのかといった知
識が足りません。これから国産材の流通が増えてい
くと思いますが、どう対応するのか難しい時代だと
思っています。
　̶そうした仕事上の問題でも、青壮年会は幅広い
業種がいますから、ネットワークが生きてくると思
いますよ。
　梶田　そうだと思います。しかし、改めて思いま
すが、私が入会した時は会員数も50名くらいいまし
たから暢気に参加していましたが、まさか会長に就
任するとは思っていませんでしたね。人数が減って
役員になる人も少なく、今後の役員などの順番を考
えると、私もやらねばと思います。
　̶60周年以外の年間行事はどうされますか。
　梶田　例年通り実施します。特に恒例の10月の「木
の日」の木材ＰＲ活動は中川区の戸田川緑地で木材
製品などの販売のほか、60周年の記念になるものを
何か寄贈できればと考えています。これらは、今後
決めていく予定です。
　̶休日などの過ごし方は。趣味はなにでしょうか。
　梶田　特にありません。家には中学 1 年生と小学
4 年生の娘がいますので、一家で家族旅行をするこ
とが楽しみです。普段はお酒も煙草もやりませんし、
ゴルフもお付き合い程度です。家でテレビドラマを
見るのは好きです。あとはカラオケぐらいで、学生
時代にはやっていた安全地帯の曲など、よく歌って
います。

梶田　明孝氏（かじた・あきたか）

昭和44年 5 月生まれ。44歳。名古屋学院大学を卒業
後、平成11年に父、康雄氏が経営する㈱梶田に入社。
平成24年に代表取締役に就任。

聞き手：大平　剛士　広  報  委  員  長（　　   ）

ゲスト：梶田　明孝　名古屋木材青壮年会会長
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『 熊 本 地 震 』

広報委員：佐藤隆志（天龍木材㈱）

　4 月14日午後 9 時過ぎ、テレビ画面に地震速報が
流れ、震源地は熊本地方でした。
　5 年前の東北地方太平洋沖地震につづいて、今回
また大きな地震が起きてしまいました。
　死者は49名、その後関連死が17名、一時10万人以
上の避難者がありました。
　当社でも建材部の熊本営業所があり、担当者一人
の安否が気になりましたが、翌日無事の確認ができ
ました。熊本は小生が27年前に博多在住の折に、仕
事また遊びに行ったところで、熊本城、水前寺公園、
阿蘇など、また山鹿市の山鹿灯籠まつりは素晴らし
く、8 月16日に行われる千人灯籠踊りは最大のクラ
イマックスで頭上に灯籠をのせた浴衣姿の女性が、
櫓を中心に渦のように周り、ゆったりとした（よへ

ぼ節）が流れ、とても幻想的であったことを思い出
します。
　倒壊した住宅などをテレビ中継で見ますと、1981
年の新建築基準法以前の住宅が多く、また今回は前
震、本震、余震と今までになかった前震があり新耐
震以降の住宅にも被害が多くみられました。
　テレビ中継の中で、基礎工事が甘い住宅が映し出
されていました。
　最近の住宅は内装、水回りなどに多く金額を使い、
基礎工事、木材（構造材）などは疎かになりがちの
ように思われます。
　住宅金額のうち木材の使用度は数パーセントで、
そんな木材製品を我々は立方1,000～2,000円高い安
いと鎬を削っている。一戸金額にすれば立方5,000～
10,000円高くてもわずかな金額にしかならない。基
礎工事の見直し、木材（構造材）の使用度アップを
業界として進めなければならないという思いです。

交通規制の対象路線
【高速道路等】
伊勢湾岸自動車道、東名阪自動車道、
知多半島道路、
セントレアライン
（知多横断道路・中部国際空港連絡道路）、
名古屋高速道路

お願い

交通規制が行われる場合、
道路情報板、ラジオ、VICS情報等
によりお知らせします。

【迂回路】
一般道利用～国道1号や国道23号
高速道利用～東名高速道路、名神高速道路

【一般道】
名古屋市中心部、国道302号（大府市、東海市）

※上記以外の道路でも交通規制を行う場合
　があります。

矢印

（4面へつづく）
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◆ 広告コーナー

　交通規制が行われる場合は、各地に設置された道路
情報板や、日本道路交通情報センター（JARTIC）を通
じたラジオ放送、道路交通情報通信システム（VICS）、
さらにツイッターなどのソーシャルメディアでも規
制情報をリアルタイムでお伝えします。

情報は随時発信 もっと詳しく

交通混雑緩和のお願い

日程別規制見込み

各種交通情報にご注意ください

（つづき）


